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大 仙 市 議 会 



【 一 般 質 問 者 】 
 

 

 

 

◆９月４日（水） 

 

①  髙 橋 徳 久 議員（だいせんの会） 

②  秩 父 博 樹 議員（ 公 明 党 ） 

③  金 谷 道 男 議員（ 大 地 の 会 ） 

④  佐 藤 隆 盛 議員（市民クラブ） 

⑤  挽 野 利 恵 議員（ 公 明 党 ） 

 

 

 

◆９月５日（木） 

 

①  戸 嶋 貴美子 議員（だいせんの会） 

②  佐 藤 文 子 議員（日本共産党） 

③  小笠原 昌 作 議員（ 新 政 会 ） 



【令和６年第３回定例会】 
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一 般 質 問 発 言 通 告 書 

№ 発 言 通 告 質  問  要  旨 

１ 「オーガニック給食」につい

て 

① 本市の有機米の作付け状況はどれくらいなのか伺

う。 

② 有機農業についての本市の取組、所見を伺う。 

③ 「ＳＤＧｓ未来都市」に選定されている当市にお

いて、「オーガニック給食」に取り組むためのビジ

ョン・シナリオを策定してはいかがか。所見を伺

う。 

答弁を求めるもの 市長ほか 

上記のとおり通告いたします。 

令和６年８月２６日 

大仙市議会議員  髙 橋 徳 久 

 

大仙市議会議長  古 谷 武 美  様 



【令和６年第３回定例会】 
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一 般 質 問 発 言 通 告 書 

№ 発 言 通 告 質  問  要  旨 

１ 日常生活用具給付事業につ

いて 

 

① この事業は、日常生活用具“補助”事業ではなく、

日常生活用具“給付”事業である。高額な自己負担

が壁となって、患者が事業の活用をあきらめるよう

な状況があれば、全ての種目において、購入する額

の 1割を自己負担とすることを基本に、また、複数

の価格帯がある場合は、安価なものを基準に１割を

自己負担とするよう、見直しを図るべきと考えるが

どうか。 

２ 

 

「気象防災アドバイザー」の

採用について 

① 本市においても、「気象防災アドバイザー」を採用

し、異常気象による豪雨災害などに対して、災害発

生前からの適切な対応がとれる体制を更に強化し

ておくことが重要だと考えるがどうか。 

 

 

３ 

 

「非核平和都市宣言」２０周

年の取り組みについて 

 

① 明年は「非核平和都市宣言」２０周年、そして、広

島・長崎に原爆が投下されてから８０年の節目を迎

える年でもある。この節目に、“ヒロシマ・ナガサ

キの心”の普及に努め、被爆の実相を伝える平和展

を企画してはどうか。 

 

答弁を求めるもの 市長ほか 

上記のとおり通告いたします。 

令和６年８月２６日 

大仙市議会議員  秩 父 博 樹 

 

大仙市議会議長  古 谷 武 美  様 



【令和６年第３回定例会】 
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一 般 質 問 発 言 通 告 書 

№ 発 言 通 告 質  問  要  旨 

１ 

 

農業振興について ① 農業経営基盤強化促進法による地域計画について

大仙市ではどのような策定状況になっているの

か。 

② 大仙市のここ数年の農業生産額の動向はどのよう

になっているのか。また、その背景をどのように

考え、対策しようとしているのか。 

答弁を求めるもの 市長ほか 

上記のとおり通告いたします。 

令和６年８月２６日 

大仙市議会議員  金 谷 道 男 

 

大仙市議会議長  古 谷 武 美  様 



【令和６年第３回定例会】 
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一 般 質 問 発 言 通 告 書 

№ 発 言 通 告 質  問  要  旨 

１ 国と県との事業調整につい

て 

① 秋田県仙北地域振興局建設部と国土交通省東北地

方整備局湯沢河川国道事務所と会議を開催し、国や

県が管理する道路・河川に関する要望と合わせ、今

年度に実施を予定している事業に係る協力・連携事

項について協議を行ったようだが、それぞれ道路や

河川について国や県への要望件数を含め見通し等

結果内容について伺う。 

２ 合同安全点検について ① 通学路の合同安全点検の実施状況について伺う。 

答弁を求めるもの 市長ほか 

上記のとおり通告いたします。 

令和６年８月２７日 

大仙市議会議員  佐 藤 隆 盛 

 

大仙市議会議長  古 谷 武 美  様 



【令和６年第３回定例会】 
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一 般 質 問 発 言 通 告 書 

№ 発 言 通 告 質  問  要  旨 

１ 「マイナ保険証」の普及と利

用促進等について 

① 災害時、「薬剤情報」を正確に把握できスムーズな

支援要請ができたり、救急医療において患者の医療

データを迅速に取得し対応できるなど、社会全体で

ＤＸを進めていくために「マイナ保険証」は重要で

ある。１２月２日からの「マイナ保険証」利用に向

けて、広報活動を推進し、市民への正しい情報発信

に取り組むべきと考えるが、いかがか。 

 

答弁を求めるもの 市長ほか 

上記のとおり通告いたします。 

令和６年８月２７日 

大仙市議会議員  挽 野 利 恵 

 

大仙市議会議長  古 谷 武 美  様 



【令和６年第３回定例会】 
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一 般 質 問 発 言 通 告 書 

№ 発 言 通 告 質  問  要  旨 

１ 大仙市の企業誘致強化に 

ついて 

① 本市の企業誘致の実績と成果について 

② 成功事例について（石狩市） 

③ 企業の環境に対応した企業誘致とは 

④ 働く環境の多様性（２拠点）について 

答弁を求めるもの 市長ほか 

上記のとおり通告いたします。 

令和６年８月２７日 

大仙市議会議員  戸 嶋 貴美子 

 

大仙市議会議長  古 谷 武 美  様 



【令和６年第３回定例会】 
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一 般 質 問 発 言 通 告 書 

№ 発 言 通 告 質  問  要  旨 

１ 自衛隊への個人情報「提供」

問題について 

 

① 自衛官募集のための名簿（住民基本台帳に記載さ

れる氏名、生年月日、住所及び性別の４情報）の

提供は、プライバシー権の侵害に当たり、改める

べきである。 

現在の提供方法を改め、せめて住民基本台帳の閲

覧により対応することを求める。 

２ エアコン購入助成と設置率

調査について 

① 熱中症対策にエアコンは欠かせず、経済的な事情

により、エアコンの設置又は買替えが困難な方々

を対象に助成制度を創設できないか伺う。 

② エアコン未設置世帯を把握するための設置状況調

査を実施してはどうか。 

答弁を求めるもの 市長ほか 

上記のとおり通告いたします。 

令和６年８月２７日 

大仙市議会議員  佐 藤 文 子 

 

大仙市議会議長  古 谷 武 美  様 



【令和６年第３回定例会】 
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一 般 質 問 発 言 通 告 書 

№ 発 言 通 告 質  問  要  旨 

１ クマ人身被害対策について ① ２年前からクマが異常出没し、自然環境の大きな

変化への対策が急務となっている。人身被害の危

機となっていることから心配である。最近では、

山間部だけでなく、市街地の住宅周辺、学校にま

で出没している。これらの状況をふまえ、市とし

てもあらゆる手段を費やしているが、狩猟者など

との連携を図り、滞りなく対策を打ってほしいも

のである。 

答弁を求めるもの 市長ほか 

上記のとおり通告いたします。 

令和６年８月２７日 

大仙市議会議員  小笠原 昌 作 

 

大仙市議会議長  古 谷 武 美  様 

 


